

La Vérité, ce n'est pas la volupté; c'est la pureté; c'est la chasteté.

La Vérité, ce n'est pas l'indépendance, c'est la soumission à la volonté, aux commandements de Dieu et de l'Eglise.

Voilà ce que c'est que la Vérité.

C'est la doctrine prêchée par Jésus; ce sont là les vertus pratiquées par tous ceux qui l'écoutent.

Et ce sont ceux-là que l'on croira, que l'on respectera parceque la Vérité est plus souvent à genoux que sur le piédestal de l'orgueil, et vautrée dans l'orgie des passions.

Le Christ Sauveur passe au milieu du monde en prêchant la Vérité! A ceux qui ont le courage de l'imiter il dit: "Suivez-moi!..."

Un jour, sur le chemin de votre adolescence, une vision passa. Dans sa blancheur virginal, elle portait une croix. Aussitôt, comme Jean, sur la mer, vous vous êtes écrié: "C'est le Maître!..." Votre cœur l'avait reconnu. Alors, comme si votre cri l'eût appelé, il s'est avancé vers vous. Il passa tout près de vous. Il vous regarda, comme il regarda le jeune homme de l'Evangile, comme il regardait tous ceux qu'il voulait toucher de sa grâce: jusqu'au fond de l'âme. Il vous dit: "Suivez-moi." Et vous l'avez suivi joyeusement, généreusement. Jusqu'où l'avez-vous suivi? Vous l'avez suivi à travers les riantes campagnes de Judée et de Galilée; mais à partir de Gethsémanie... vous avez eu peur.